Universidad Nacional de Córdoba Declaración H. Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Información

Córdoba, 02 de diciembre de 2019.-

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA DECLARA

Por la presente y ante los hechos de público conocimiento registrados en el diario La Voz del Interior, el HCD de la FCC manifiesta su preocupación por la delicada situación que atraviesa éste y otros medios de comunicación de Córdoba y manifiesta su solidaridad con los/las trabajadores/as que ven afectados sus derechos laborales por la pérdida de puestos y/o la precarización de las condiciones de trabajo.

Este Consejo entiende que esta situación que impera en las empresas afecta la estabilidad y consolidación del mercado laboral así como la pluralidad de voces, necesaria para un sistema de medios que garantice la diversidad de opiniones y el fortalecimiento de la democracia.

Comuníquese y dese amplia difusión.

DADA EN LA SALA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO A LOS DOS DIAS DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE.

Lic Worge Guevara Secretario de Planificación y Gestión Institucional Facultad do Cionclas de la Comunicación Briversidad Nacional de Córduba

DECLARACIÓN HCD-FCC Nº 09/2019

Mgten Mariela Lucrecia Parisi Decana

Facultad de Ciencias de la Comunicación Universidad Nacional de Córdoba